

# *Reflexiones, pensamientos e historias*

**02 de Octubre**

*El que ama la instrucción ama el conocimiento,  
pero el que odia la reprensión es torpe.*

*Prov 12,1*

**E**l gran maestro de las artes marciales y también doctor en filosofía, Bruce Lee dijo: “No temo al hombre que ha practicado diez mil patadas una vez, temo al hombre que ha practicado una patada diez mil veces”.

En la vida esto es tan cierto que alguien que no tiene talento para algo, pero tiene disciplina, seguramente algún día será el mejor en lo que haga. Incluso la persona más inteligente, si no es disciplinada, tarde o temprano será superada por aquel que todos los días está practicando, preparándose y haciéndose un experto en lo que hace. Sin duda llegará el momento en que ese sujeto disciplinado dominará tanto lo que hace que será mejor que el más inteligente o talentoso.

Realizar una actividad una y otra vez, constante e inteligentemente, con método, hará que un sujeto perfeccione ese quehacer, incluso hasta de forma mecánica, porque su cerebro y cuerpo se conectan y son uno solo. Un día lo realizará de manera casi instintiva...

Por eso es importante reconocer que el talento y la inteligencia son fundamentales, pero es más importante ser disciplinado. Debemos asumir con humildad que no somos expertos ni buenos en lo que hagamos, que debemos aplicarnos haciendo repitiendo, dos, cien, mil veces eso que nos sale mal, hasta que dominemos nuestro arte u oficio.

*Nunca pienses que no puedes hacer algo porque no tienes talento  
o pienses que no eres inteligente, recuerda que la disciplina es un  
armá más poderosa..*

